



URKUNDE

Im Rahmen gegenseitiger, freundschaftlicher Beziehungen unter den Völkern Europas und im Bestreben, das Zusammenleben der Menschen in Frieden und Freiheit zu fördern, verpflichten sich die Stadt Darmstadt und die Gemeinde Saanen, die in den letzten Jahren geschaffenen Verbindungen durch eine offizielle Partnerschaft zu festigen und weiter auszubauen.

Diese Förderung geschieht im Bewusstsein der gemeinsamen Traditionen in verschiedenen Belangen und soll erreicht werden durch regen Austausch auf allen Gebieten, so insbesondere der Kultur. Ziel dieser Anstrengungen ist eine stets bessere Verständigung zwischen den Völkern Deutschlands und der Schweiz.

So beurkunden im Namen der Stadt Darmstadt und der Gemeinde Saanen

am 8. September 1991 in Saanen

(Günther Metzger)

Oberbürgermeister

Walter von Siebenthal)

Gemeinderatsprasident